



～おこめコーチから～

富浜保育所のみなさんサッカー教室は楽しかったですか？
コーチ達はみんなとサッカーができて楽しかったです。

今度はお友達とサッカーで遊んでみてね！

またみんなとサッカーする日をとても楽しみにしています。
ありがとうございました!!



～先生から～

記入者 武田 静華 先生

サッカー教室が終わった後も、「おこめコーチ、たけのこコーチ
だったねえ」と、コーチたちの名前を出し、楽しそうにお話をする子
供たち！本当に楽しい経験となったようです。

3・4歳合同のクラスにも対応していただき、全員が楽しめる内容
となりました。

暑い中、本当にありがとうございました。

記入者 石渡 泉 先生

子どもたちが楽しくボールに触れたり、運動が苦手な子でも楽し
めるよう工夫がされており、とてもよかったです。

コーチたちのユーモアたっぷりのお話しに子どもたちも喜び、笑
顔がたくさん見られました。

今回のサッカー教室をきっかけに、体を動かすことを好きになっ
てもらえたら...と思いました。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会